

県トヲ新 聞

社長 二〇二二年度
編集 富山県トラックが目指す事

六月の県トヲ塾で、今年度富山県トラックが実行する事をお話ししました。それをここで一度確認したいと思います。

その内容は

- 一. 作業標準の確立・マニュアルの整備
- 二. 品質の回復・法令遵守
- 三. デジタル化の加速

昨年達成できなかった反省に立ち、敢えて今年も再度同じ目標を掲げています。

「マニュアル」は現在完成しているものを、まずは良く精査し現在行っている業務がすべて必要なものなのか、削減可能な部分は無いのかという視点で見直してください。そしてより実用性が高い、例えば新入社員の導入教育に採用できるレベルに高めましょう。

品質に関しては昨年不良の目標を達成できなかった事実を受け止め、現在行っている品質管理が本当に機能しているのか？をしっかりと見つけて下さい。なぜ不良が発生したのか、どうしたら再発を防げるのか、なぜの積み重ねを行って下さい。これまでの不良をしっかりと分析して予防措置をしっかりと実施して不良を撲滅して下さい。

デジタル化の加速については、既存のシステムで何が出来るのかを明確にして、まずは機能を使いこなしてください。加えてどのようにバージョンアップを目指すのかを決めて下さい。物流業において、デジタル化は避けて通れない道です。業務における、アナログな部分をいかにデジタル化するかを考えて下さい。

最後に、これらの目標を実現させるために、重ねて意識して頂きたいのは、全員経営の実践です。職場の仲間との円滑なコミュニケーションを行い、風通しの良いチームを作ってください。和を以て貴しとなす、以上宜しくお願いします。

吉澤比佐志

第80号

発行者
富山県トラック(株)
富山市水橋沖188
TEL 076(479)6311
FAX076(479)6300

今第80号は

蛇見・中田が
担当しました

次回担当は

松任さん
福富さん
よろしく
お願いします



県トヲ社員紹介

- Q1 趣味
- Q2 休日の過ごし方
- Q3 一言お願いします

山本雅恵さん

- Q1 料理
- Q2 愛犬と遊ぶ
- Q3 一つ一つ仕事をこなしたいです。

野口勇哉さん

- Q1 野球観戦、ゲーム、スイーツを食べること
- Q2 野球観戦、ゲーム
- Q3 土日のどちらかは祖父母の家に行つて食事とかしています

糟谷明広さん

- Q1 ゲーム
- Q2 ゲーム、YouTube視聴
- Q3 たくさんの経験を成長していきたいです



かすやあきひろさん



のぐちゆうやさん



やまもとまさえさん



フォークリフト講習会

七月三〇日(土)にトヨタL&F様ご協力のもと、石川営業所でフォークリフト講習会を開催しました。

快晴で暑さが厳しい中ではありますが、みなさん真剣な様子で講義を受けていました。今後とも安全第一で作業を行いますよう！



夏にぴったり おすすめの本

暑くなってきたこの時季、夏といえば：やっぱりホラーですよね？というわけで今回は、瀬川貴次さん著書「わたしのお人形 怪奇短篇集」を紹介しようと思います。

幼い頃に大事にしていたあの人形、あのぬいぐるみが、ひとりりで動いて一緒に遊べたら楽しいのに。そう思ったことはありませんか？もしも当時、本当に動いていたとしたら、もしも今、その子が動いたら？そう考えずにはいられない、人形にまつわる表題作「わたしのお人形」を含む全七編が収録された作品となっています。

本当に怖いのは人か、人ならざるものか。そして、ただ怖いだけじゃなく、好奇心も恐怖心も自分の価値観や世界観を広げるためには必要だなどしみじみ感じるのがホラーの良いところかなと個人的には思っています。

好奇心がなければ主人公たちが置かれる状況には絶対ならぬけれど、恐怖心が芽生えたタイミングによつては取り返しがつかなくなるのがよくわかります。

短編集なので隙間時間に一篇ずつ読み進めることができるのもおすすめポイント。ホラーが苦手な人でも楽しめる(かも)しれない、と恐怖あり、ユーモアあり、ときにはほっこりする、化け物好きの作者さんならではの作風を楽しんでみてはいかがでしょうか。(中田)



▲怖い表紙のわりにはほのぼのとした一面も

蛇見のベトナムレポート

こんにちは、総務部の蛇見です。今年の五月から夫の転勤に伴いベトナムのハノイに来ていますが、こちらからリモートワークで会社の仕事を続けさせていただいています。ご協力いただいている会社のみなさんには本当に感謝しています。来年の四月までには日本へ戻る予定で、その前にいろいろな所へ行つておこうと休日にはベトナム国内を旅行しています。これまでにダナン、ホイアン、ハロン湾、ニンビン、フエを訪れました。

普段は仕事が終わったら、スーパーで買い物をして家でご飯を作ったり、時々散歩しながら近所のお店を見てみたりしています。ただ、日本では普通に行っていた事でも言葉や環境が違うと、一つ一つあふってきた！よかったです！という事ばかりです。こちらでは車の運転ができないため移動手段は徒歩・タクシー・バスです。クラクションを鳴らされたり犬に吠えられたりしながら歩いています。車もバイクも列など無く走っていて、車道の淵を歩く時や道を渡る時は本当にハラハラします。

言葉はベトナム語で、英語を話せる店員さんなどありませんが、私は英語もベトナム語もほとんど聞き取れずいつも困らせています。でも翻訳アプリを使ったりしながらなんとか理解し伝えようとしてくれる親切な人もたくさんいます。

ベトナムは外食が安く、家で作る方が高いから：などと言つてよく使っています。ベトナム料理は日本人にとつて食べやすく美味しいと言われているので、その通りだと私も思います。あっさりとした優しい味が多いです。もちろん日本料理やほかの国のレストランもあります。

最近ではラーメン店に行くのが楽しみになっていて、少し離れたお店でもバスやタクシーに乗りせつせと出かけています。ヘルシーなベトナム料理で痩せられるかなと思つていましたが難しいかもしれません。まだ食べていないベトナム料理もあるので、せっかくならこちらにいられるうちにいろいろ食べてみたいです。帰る頃には太っているのか痩せているのか、お楽しみに！



人気店のフォー



ベトナムはバイクだらけです



ベトナム人のお友達のバイクを借りて(運転はしていませんよ)



ホーチミン廟



ハロン湾



ホイアン



ニンビン・タムコック



ハノイ大聖堂